

# Giacobbo kehrt nach Wil zurück

**Wil** Fast zehn Jahre ist es her, seit Viktor Giacobbo zum Botschafter der Stadt Wil ernannt wurde. Nun kehrt der Winterthurer für einen Unternehmeranlass zurück in die Region Wil und wird gewohnt scharfzüngig und humorvoll erzählen, wie er unsere Region erlebt. Das schreibt das Wirtschaftsportal Ost (WPO) in einer Mitteilung.

Für den diesjährigen Unternehmeranlass habe man mit Viktor Giacobbo eine echte Schweizer Institution an Land gezogen, wie die WPO weiter schreibt. Für den Winterthurer sei es fast so etwas wie eine Heimkehr, denn vor knapp zehn Jahren ernannte Wil Tourismus den Satiriker zum Botschafter der Stadt Wil, nachdem dieser in der SRF-Sendung Giacobbo/Müller wiederholt über Wil gespöttelt hatte. «Es war super, wie selbstironisch Wil damals auf unsere satirische Berichterstattung reagiert hat. Ich freue mich sehr darauf, dass ich nun wieder einmal in der Region auftreten darf», sagt Giacobbo gegenüber der WPO. (pd)